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专业、强大明星评委惊爆全场
作为此次“合肥时尚公主评选”复赛的评

委，李斯羽表示，只要做好自己，展示自己独

特的魅力就是最时尚的女孩。

作为一名超级名模又是时尚主播，当笔

者问起平日里的穿搭造型上更喜欢什么样的

风格时，李斯羽说，每个女孩都要找到适合自

己的服饰，在她的衣柜里男装甚至要比女装

更多，平时穿着打扮更为中性。

除了李斯羽外，还有参加海选的王春子；

《时尚COSMO》执行主编杨红鹂；合肥万达城

投资有限公司策划副总经理张檀也同时担任

本场海选评委，评委阵容更加专业、强大。

两轮展示决出20名选手
进入总决赛

下午2点，随着一支美丽舞蹈表演结束

后，复赛正式拉开帷幕。三场海选脱颖而出

的60名佳丽，身着统一时装闪亮登场，分为4

组依次登台。自信的步伐，成熟的台风，独特

的身姿，展示了时尚的魅力。在舞台下，四位

评审认真考核，当每组T台秀后，专家评委将

宣布三位选手进入待定区。

第二轮为才艺展示环节。动感的现代

舞、专业的T台走秀、低沉的大提琴独奏，清

脆的笛声，还有原汁原味的地方戏……在此

次复赛的舞台上，参赛选手各显神通，通通拿

出了自己的看家本领，一博评委和观众的掌

声和认可。其中，一名佳丽为了更好展示自

己，还特意找来了“外援”上演一段二人拉丁

舞表演。

最终，佳丽们凭借自己的颜值和修养征服

了现场评委，专家评委选出16位佳丽和现场

大众评审团选出的4位佳丽直接进入总决赛。

赛后，合肥万达城策划副总经理张檀表

示，没有晋级的选手也不要灰心，可以通过关

注合肥万达文旅城微信公众号，和公众号互

动，进行拉票，活跃的选手还有晋级的可能。

精彩继续 冠军即将出炉
作为2015万达旅游生活年的首场大型活

动，“时尚cosmo杯”合肥时尚公主选拔大赛以

时尚、健康、知性、美丽为主题，以选手的才

智、文化、艺术修养、道德等综合素质为评选

标准，以合肥为选拔及主要赛场，参选佳丽通

过全方位的角逐、选拔和专业素质培训最终

成为时尚弄潮儿。

从 3 月 8 日开首场以来，就引起社会各

界强烈反响，4 月 11 日，二十名佳丽脱颖而

出成功进入了总决赛，她们将冲向更高的荣

誉和更丰厚的奖品。根据赛制，4月 25日的

总决赛直接角逐出“合肥时尚公主评选”前 3
名，赛况紧张激烈可想而知。即将到来的决

赛选手们将会更加努力，展现更为全面的才

能，现场也会迎来神秘明星嘉宾坐镇评委

席。欲知更多精彩，敬请关注合肥万达城。

超模李斯羽合肥万达城任时尚公主评委
合肥时尚公主复赛精彩落幕 20名佳丽进入总决赛

4月11日，合肥万达城2015合肥时尚公主全城评选复赛拉开帷幕，经过激烈角逐产生出20名
佳丽进入总决赛。超级名模、《美丽俏佳人》当家花旦、美容护肤达人李斯羽重磅来袭。作为专业模
特，她能给选手带来什么样的点评，以及她对时尚是如何定义的呢？ 张崴/文 倪路/图

邓紫棋想过退出娱乐圈
称负面新闻是成长经历

邓紫棋负面新闻不断，日前因临时换歌退出

内地某节目惹出耍大牌是非。她坦承曾想过退出

娱乐圈，但最后打消念头，因冷静下来后，她认为

负面批评是艺人成长经历，不能因为一点挫折就

放弃。

邓紫棋表示：“确实有过退出念头，但冷静下

来后，觉得还是要坚持自己所喜爱的事业，不能因

为一点挫折就放弃最重要的事情。如果可以为喜

欢的东西去牺牲，也是幸福的事。”她面对众多是

非及批评，她觉得：“这是每一个艺人成长中所必

经的道路，你开始真正认识自己、拥抱自己，反而

觉得这是一个成长，可以面对更多。”辛文

《世界青年说》“三高帅哥”颜值爆表

李好吃醋吐槽老婆好色
星报南京讯（记者 吴笑文）“史上杀伤力最

大的综艺节目，没有之一”。昨日，由李好、郭晓

敏夫妇以及彭宇联袂主持的江苏卫视无国界青年

智慧脱口秀节目《世界青年说》在南京举办发布

会。颜值高、学历高、身材高的11国帅咖以一场

引爆全场嗨点的T台秀惊艳亮相，帅气指数惹得

主持人彭宇、李好直呼“人比人气死人”，而女主

持人郭晓敏则毫也不遮掩自己的幸福感。更是残

酷对老公李好吐槽：“没做节目以前觉得李好还蛮

高大上的，现在看来还好嘛！”

于是，好哥“不开心了”，他直言自己非常后悔

晓敏加入主持阵容。当问起吃醋这件事时，李好

也不避讳，甚至假装生气要“退出节目”，更透露

晓敏最心水的是德国小鲜肉吴雨翔。

谈到为何会加入一位女主持，制片人周璐璐

介绍，“因为晓敏有国外经历，而且是我们最有智

慧的女主持”，李好赶紧补刀：“还有，她真的很好

色。”有趣的是，现场彭宇也表达了自己的尴尬：

“说实话，一开始节目组找我来做这个节目的时

候，我是拒绝的，因为，都是男的啊，而且还一个

个都那么帅，那么高，唯一的一个女的还是我兄弟

的老婆！这就逼我们这样明明可以靠脸吃饭的，

却偏要靠才华，但是后来制片人告诉我，我们也会

经常邀请女明星，而且还保证都是美女。”

近日，知名爆料人巨春雷在参与

节目录制过程中，在主持人询问到时

下盛传的李晨和范冰冰绯闻事件时，

巨春雷表示“这是真的”，证实两人恋

情。随后，该节目官方微博还贴出了

当天录制现场的该段视频。视频中，

巨春雷表示李晨范冰冰确实在一起，

并且补充道：“只是到目前为止还没有

拍到双双在一起确实的证据而已”，暗

指恋情公开指日可待。可能是看观众

的反应有些大，他机智地补充道：“其

实在娱乐圈中看来，只要是男未婚女

未嫁‘都正常’。”

早前，李晨的好友马苏疑似曝光

李晨与范冰冰的恋情。马苏之前因有

事缺席新剧的宣传活动，但她发来vcr

遥祝开播成功，vcr中还特意点名自己

的戏中搭档和现实中的好朋友李晨，

并疑似拿他和范冰冰的绯闻开涮，马

苏说：“我知道李晨你的戏演得非常

好，只比我差一点点。我走遍了古巴

的大街小巷，找到了一个心形的叶子，

祝福我们的友谊天长地久，也祝福你

们的爱情开花结果。” 综合

4月10日、11日，我省新创精品

剧目、大型原创黄梅戏《寂寞汉卿》在

北京保利剧院精彩上演，给首都观众

带来一场视觉与听觉的盛宴，在收获

了阵阵好评的同时，也打响了“安徽新

创精品剧目晋京展演”活动的头炮。

副导演芦珊说：“关汉卿是我们

所有戏剧从业人员仰视的人物，他一

生创作了67部戏剧，比同时代的莎

士比亚的作品还要多。能把关汉卿

呈现在舞台上，是我们戏剧人的梦

想。”而为了将关汉卿的人物形象完

整地呈现出来，编剧王长安做了大量

的研究工作。与传统黄梅戏不同的

是，《寂寞汉卿》用浪漫的手法，浓淡

相宜地勾勒出关汉卿的一生；保留了

关汉卿作品中的杂剧，同时将关汉卿

笔下的《窦娥冤》、《鲁斋郎》等故事穿

插其中，《寂寞汉卿》在叙述凄美爱情

故事的同时，还呈现出了关汉卿铁骨

铮铮的“铜豌豆精神”。

《寂寞汉卿》最值得欣赏的，在于导

演所说的“台中台、戏中戏，你中我、我中

你”。中国艺术研究院戏曲研究所原所

长王安奎先生说：“在我们黄梅戏舞台上，

看到了中国伟大的戏剧家关汉卿的形

象，而且我们两个年轻演员都很有光彩，

把元代戏剧家关汉卿和元代的著名演员

朱簾秀的形象活灵活现地塑造在舞台

上，这也显示了我们黄梅戏勇于探索，扩

大自己表现题材，表现历史，表现现实的

这么一种能力。”

《寂寞汉卿》除了舞台上有很大

创新，音乐方面也吸收了新的元素，

融入了昆曲、岳西高腔、青阳腔，但是

核心唱段基本上以黄梅音乐为主，使

黄梅戏既有黄梅韵味又有现代张

力。中国戏剧家协会《中国戏剧》杂

志原主编姜志涛先生认为：这出戏的

特点就是貌似很新，但是唱腔表演又

都非常黄梅，虽然很新但是老观众不

会拒绝。 记者 吴笑文

大型原创黄梅戏《寂寞汉卿》

老戏新声，观众不会拒绝

日前，在某庆典中，范冰冰与黄晓明一同出席，各自为自己的电影造
势。在活动过程中，黄晓明称自己已经认识冰冰多年，现在冰冰长成了大
姑娘，都恋爱了。一言既出，震惊四座。范冰冰随即回击道：“那你们知道
黄晓明的婚期吗！”疑似默认恋情。

黄晓明透露
范冰冰恋情

范冰冰李晨恋情被证实范冰冰李晨恋情被证实 圈内人圈内人：：只差证据只差证据
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